10220

RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Alcarràs (Lleida), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Lleida» número 47, de 26 de mayo de 2005, se publican las bases que han de regir la convocatoria para proveer las plazas que se indican en el anexo.

La presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde la última publicación de la convocatoria en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya», o en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Lleida» y en el tablón de anuncios municipal.

Alcarrás, 27 de mayo de 2005.-El Alcalde, Gerard Serra Matínez.

ANEXO

Personal funcionario

Dos plazas de Agente de la Policía Local, de Administración Especial, Servicios Especiales, por concurso-oposición libre.

Personal laboral fijo

Una plaza de Arquitecto por concurso libre.

Una plaza de Delineante por concurso-oposición libre.

Una plaza de Gestor del Patronato Municipal de Deportes por concurso-oposición libre.

Una plaza de Director/a de Escuela Infantil por concurso libre. Una plaza de Maestro/a Infantil por concurso libre.

10221

RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Teulada (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante número 118, de fecha 27 de mayo de 2005, se publican integramente las bases para cubrir, en propiedad, como funcionario de carrera, una plaza de Auxiliar de Administración General. La presente convocatoria de selección de personal tiene por objeto la provisión mediante el sistema de concurso-oposición, turno libre.

Denominación de la plaza: Auxiliar. Escala: Administración General, subescala Auxiliar.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir del día siguiente a la fecha de la publicación del anuncioextracto de la presente convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Los anuncios sucesivos se publicarán en el tablón de edictos de la Corporación y, en su caso, en el Boletín Oficial de la Provincia.

Teulada, 27 de mayo de 2005.-El Alcalde, José Ciscar Bolufer.

10222

RESOLUCIÓN de 30 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Massalfassar (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 119, de fecha 21 de mayo de 2005, se publican las bases que han de regir en la convocatoria para la provisión de una plaza de Administrativo de Administración General, clasificación: Escala de Administración General, subescala Administrativo, por concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el citado «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Massalfassar, 30 de mayo de 2005.-El Alcalde-Presidente, Joaquín Soler Garibo.

10223

RESOLUCIÓN de 31 de mayo de 2005, de la Diputación Foral de Vizcaya, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de Bizkaia número 102, de fecha 31 de mayo de 2005, se han publicado íntegramente las bases que han de regir las convocatorias para proveer las siguientes plazas en la Escala de Administración Especial:

- 1. Mediante el sistema de concurso-oposición, turno libre:
- a) Subescala Técnica, clase Técnicas/os Superiores, especialidad: Cuatro (4) plazas de Ingeniero/a de Caminos, Canales y Puertos.
- b) Subescala de Servicios Especiales, clase Cometidos especiales, Especialidades:

Una (1) plaza de Traductor de Euskara.

Una (1) plaza de Terminólogo/a.

Dos (2) plazas de Traductor de Euskara-inglés-castellano.

Una (1) plaza de Traductor de Euskara-francés-castellano.

c) Subescala Técnica, clase Técnicos Medios, especialidades:

Dos (2) plazas de Arquitecto/a Técnico/a.

Dos (2) plazas de Perito/a Agrícola.

- d) Subescala Técnica, clase Técnicos Auxiliares, especialidad: Cuatro (4) plazas de Delineante.
- 2. Por el sistema de concurso-oposición, turno de promoción interna:
- a) Subescala Técnica, clase Técnicas/os Medios, especialidad: Una (1) plaza de Técnico/a Medio/a en Hidrología.
 - 3. Por el sistema de oposición, turno libre:
- a) Subescala Técnica, clase Técnicos Superiores, especialidad: Una plaza de Técnico/a en Ingeniería Lingüística.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación del extracto de las convocatorias en el Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid.

Los sucesivos anuncios referentes a estas convocatorias se harán públicos en el tablón de anuncios de esta Diputación Foral de Bizkaia, en el BOB Boletín Oficial de Bizkaia y en www.bizkaia.net

Bilbao, 31 de mayo de 2005.-El Diputado Foral de Administración Pública, Iñaki Hidalgo González.

10224

RESOLUCIÓN de 31 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de Bizkaia número 100, de fecha 27 de mayo de 2005, se han publicado las bases de la convocatoria realizada por el Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano para la provisión como funcionarios de carrera de:

Una plaza de Ingeniero/Arquitecto Técnico, por el sistema de concurso-oposición libre, de la Administración Especial, Subescala Técnica, Técnico Medio.

Dos plazas de Agente primero de la Policía Local, por el sistema de concurso-oposición restringido, promoción interna, perteneciente a la Administración Especial, Subescala Servicios Especiales.

Una plaza de Informático, por el sistema de concurso oposición libre, perteneciente a la Administración Especial, Subescala Técnica, clase Técnicos Superiores.

Las instancias para tomar parte en las mismas deberán presentarse en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del anuncio de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General del Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano, cualquier día hábil.

Las bases de la convocatoria se hallan expuestas en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial y lugares de costumbre.

Amorebieta-Etxano, 31 de mayo de 2005.-El Alcalde, David Latxaga Ugartemendia.